

INFORME DE OBSERVADOR ELECTORAL

Empecé mi labor como observador electoral como a las 8:00 am del 1 de julio en la sección 148, casillas básica y contigua, donde me presente con los presidentes de casilla, ahí vi como se desarrollaba la instalación aunque ya empezaron como 8:15 am porque faltaron funcionarios propietarios, y los esperaron ese momento, hasta que ya iniciaron con suplentes generales. Todos los representantes de partidos políticos se acreditaron. Y se dio inicio a la votación, de ahí todo se desarrollo de una manera muy adecuada, todos los ciudadanos estaban conformes como los recibían los funcionarios de casilla.

De ahí me trasladé a la sección 147, casillas básica y contigua, donde la votación se estaba muy tranquila, no había muchos ciudadanos votando, y los representantes de partidos políticos y funcionarios de casilla estaban de una manera muy relajada.

Como no me corresponde votar ahí, tuve que ir a votar a mi sección, donde aproveche para ir a comer.

Ya cuando regrese a la sección 148, el presidente anuncio el cierre de la votación, donde siendo las 6:00 pm ya no había ciudadanos formados. Y ahí empezaron cada funcionario de casilla con sus responsabilidades, el presidente junto con su segundo escrutador tomaron sus urnas donde empezaron a sacar y contar los votos primero presidente, después senadores y por ultimo diputados, mientras el primer escrutador contaba todas las marcas de "voto2012" en la lista nominal y el secretario pre llenando todas sus actas y documentación. Después de que el presidente y los escrutadores clasificaron y contaron nuevamente los votos para cada partido político, de coalición así como los votos para candidatos no registrados y votos nulos, empezaron a darle los resultados al secretario donde los iba anotando, y después de que todas las cuentas salieron bien y de que todos los resultados cuadraron, ya los transcribió a las actas de escrutinio y computo de cada elección. Y de ahí se colocaron los resultados de las votaciones en el mantel que se pego la salida de la escuela.

También se llevo acabo la integración del paquete electoral, donde cada documentación se puso en su sobre correspondiente, y así no tuvieron problema con nada.

Al finalizar todo, los presidentes de las casillas tomaron su paquete electoral y tomaron dirección hasta la junta distrital, ubicada en Tepeapulco Hidalgo.

Magdalena Orozco O.
FIRMA

Observado Electoral

C. María Magdalena Orozco Olivera